

Hawaii English School Trip

3年D組 5番 氏名 加藤 一心

研修全体の感想

タイトル ハワイ研修

僕は今まで一度も外国に行ったことがありませんでした、飛行機から降りた時にも日本とは全然匂いが湿度が体で感じられるほど違いました、ボルリ空港から出たときの景色がとても新奇驚いた、ボルリ空港からHTCまではバスで移動しました、あたしもえぐすか、全ての木製店舗や店の名前が英語でとても新鮮でした、1日目は時差ボケがひどくとても眠かなかった、一日目では外国人としっかり英語で会話をができるなどうかとて心配でした、でもハイの方達はとても見切りでフレンドリーで気軽に話しかけてくれました、一日目は泊まり寝てしましました、二日目はペルハバーに行きました、そこで日本とアメリカの戦争やセントジョンズのことをいろいろ学びました、僕はこの戦争のことを探してあればよいだけないなと思いました、三日目はIPA school visitとしてハイの日本語学校にいてハイの同年代の人達と会いました最初は緊張張ったけどたくさん話すことができてアリックスでき友達になりました、四日目はKo Olina Beachで遊びました、とても広くて絶景が広がっていました、みんなでボーリングや石投げをして遊びました、疲れましたがとても楽しかったです、5日目はスピニチの発表とフランの最終パフォーマンスでした、スピニチは思っていたより緊張せずとも発表していました、フランの最終パフォーマンスはフランをやたらとよくなかったけど自分のことはお聴取したこと意識している踊りがていました、6日目はタイモヘッドでハイとアラモアナ買い物をしました、タイモヘッドは豊富のはずが楽しめたが頂上の景色は絶景でした、ハイキとアラモアナではお土産や自分の欲しい物などを買いつつも満足しました、7日間のハイ石井伊努はとても楽しく充実満足したんですけど、これからハイに行ったらまた行きたいです。



HTIC 学校前にて

9/18~9/25 2018

Tokai Shoyo Junior High School

No2 Hawaii 感想文(2)

3年E組 8番 氏名 川淮 駿之介

研修全体の感想

タイトル

今回、僕は、ハワイへ英語研修旅行へ而去つ本当に良かった
と思いました。また、日本では経験することのできないこと
がたくさん経験できることができました。英語での、ハワイについて
授業とスピーチの授業では、ほぼ日本語を話すことの
できない人にに対して身振り、手振りを用いて生懸命自分
の意志を分かってもらおうと行動をしました。普段だったら
誰かを頼んでいたけれど、自分がやらなければならぬい
状況が自分の積極的に行動していくを教示しました。また、
アメリカ人へのほとんどの人は自分と同じくらいいの年でも
パワー・ポジトートを使つて自分の意志を伝えることをしている
と聞きました。自分を含め、日本人はどちらか部分が
劣っているのだと思いました。日本人が世界でもっと活躍
するためにも、自己改善をすべきだと思いました。

フライテルプロレザーテーラーニードルスヒーネチは、練習では
できたけれど本番ではうまくできませんでした。自分の意志を
上手に相手に伝えながらできませんでした。でも一生懸命、
相手に伝えようとする意志は、伝わるためにはほしいから
思いました。帰国後も英語を一生懸命学習してまた外国で
チャレンジしたいと思いました。また、美しい海でのスイミング
や、ダイヤモンドヘッドへの登山、ショッピング、グラヌズ、
ハーバーハーバードの平和についてへ学習などを一つづか
日本では経験することができない事が経験できました。
今回をきっかけに自分の世界が広がりました。



3年E組 6番 氏名 高橋 球士

研修全体の感想

タイトル 6月8日の時間

自分は飛行機に乗る所から始まりました。そして、そこで「171について」で本場の英語や文化を学ぶことに行きました。1日は授業がなく、校内の説明でした。とても広く大きいです。とても...環境がいいです。そして授業がとても良いました。最初は不思議な感じでした。2日は、英語での会話を授業でありました。社会に加え、ハーフが主な文化である日本文化についても学びました。そして、13.11.3と歴史をやって、日本ややす、「土がかり」など、とても大きな船があり、大危険がたくさんあります。3月11は、171の車を英語で口にするという事でやりました。171は文化、食、お金などで知られています。171の隣で、その後は、IPAから日本語教育を行って、多くの学校であります。みんな英語で会話して、とても楽しめたのです。4月は、英語でカナル寺で171をしました。そして、スピーチの練習をしました。あまり好ましくはなかった英語をみんなと見ていました。5月は、海に行きました。海で泳ぎや、入浴などがありました。6月は、最後の授業で本領でやりました。ビーチで、自分達で海遊びをするのです。6月は、Shoppingモードで171に行きました。全体を通して、自分はこの171が好きな所で、11月と3月は、171の車を英語で口にするのです。7月を毎日やったところが、二つありました。一つは、二つの車が車椅子で走るのです。もう一つは、171の車を英語で口にするのです。